

Caussade. @Collecte pour les Restos du cœur

Juliette devant le stand de collecte, dans le hall du lycée.

**Social, Restos du Cœur, Caussade, Animations**

Publié le 29/12/2023 à 05:08

Correspondant**Écouter cet article**

Powered by ETX Studio

00:00/01:42

À l'initiative de Juliette Seine, élève en classe de terminale au lycée polyvalent Claude-Nougaro, à Caussade-Montels, une grande collecte de denrées non périssables est organisée jusqu'au vendredi 12 janvier 2024, par le conseil de la vie lycéenne (CVL), au profit de l'antenne locale des Restos du cœur de Caussade. Sont acceptés conserves de viande et poisson, féculents, pâtes, riz, protéines, etc. Sensibilisée aux questions qui touchent l'environnement et le vivre ensemble, Juliette, quand elle était en classe de quatrième, avait déjà organisé une marche des déchets à Septfonds. Pour cette collecte au lycée, elle a posé des affiches un peu partout dans l'établissement, envoyé des messages aux parents, afin de mobiliser le plus grand nombre. À la rentrée de janvier 2024, l'ensemble des denrées ainsi collectées sera remis aux responsables des Restos du cœur de Caussade.

Collecte pour les Restos du cœur

À l'initiative de Juliette Seine, élève en classe de terminale au lycée polyvalent Claude-Nougaro, à Caussade-Montels, une grande collecte de denrées non périssables est organisée jusqu'au vendredi 12 janvier 2024, par le conseil de la vie lycéenne (CVL), au profit de l'antenne locale des Restos du cœur de Caussade.

Sont acceptés conserves de viande et poisson, féculents, pâtes, riz, protéines, etc. Sensibilisée aux questions qui touchent l'environnement et le vivre ensemble, Juliette, quand elle était en classe de quatrième, avait déjà organisé une marche des déchets à Septfonds.

Jusqu'au 12 janvier 2024

Pour cette collecte au lycée, elle a posé des affiches un peu partout dans l'établissement, envoyé des messages aux parents, afin de mobiliser le plus grand nombre.

À la rentrée de janvier 2024, l'ensemble des denrées ainsi collectées sera remis aux responsables des Restos du cœur de Caussade.